

La Patagonie

Vers la région la plus australe du monde.

La Patagonie est un territoire de près d'un million de kilomètres carrés répartis inégalement sur les territoires argentins et chiliens. La partie chilienne se caractérise par de nombreux fjords et canaux, et l'on peut diviser la région en deux parties, celle du nord et celle du sud.

Le nord de la Patagonie, et la région d'Aysén, se découvre via la Route Australe (Carretera Austral) qui s'étend sur 1200 kilomètres. Les espaces naturels que vous traverserez sont des paysages de rivières, chutes d'eau, montagnes, forêts (de lengas, d'alerces, de coigües...). Ne manquez pas de vous rendre dans le parc Pumalín et sa forêt native ou au bord du magnifique lac General Carrera.

Le sud de la Patagonie abrite la région la plus australe du monde juste après le détroit de Magellan. C'est un site d'une beauté époustouflante de glace, steppes et forêts. Plusieurs sites sont à ne pas manquer dans la région comme le parc national Torres del Paine, classé Réserve de Biosphère par l'Unesco, le parc national Bernardo O'Higgins, le Détroit de Magellan, le canal de Beagle ou encore la Terre de Feu à l'extrême sud.